

# en familia



## Mañana en Manualidades

Le daremos ideas para que diseñe sus propios aretes y collares. La técnica es fácil y no requiere de mucho dinero.

# EMPEORA LA SALUD FÍSICA MATRIMONIO MALO PARA ELLAS

♦ **JAZMÍN RIVERA Y**  
AgenciaEFE  
jarivera@lateja.co.cr

**Mucho** se habla del matrimonio, pero según un último estudio llevado a cabo en Madrid, España, no

siempre lo que es bueno para el ganso lo es para la gansa.

El matrimonio afecta positivamente a la salud de los hombres y de modo negativo a la de las mujeres.

El estudio elaborado por la Fundación Gaspar Casal, en colaboración con una firma farmacéutica,



SHIRLEY VÁSQUEZ PARA LT Y ARCHIVO GN  
Rigoberto y Marita tienen 25 años de casados y 3 hijos.

revela que los hombres casados y las mujeres solteras son las personas más sanas.

Según el informe el empleo, el salario y una posición estable les permite a los casados tener un mejor estado de salud.

El médico de familia de la Clínica Bíblica, Juan Bautista Pérez, dice que el estudio le parece razona-

ble, "se me ocurre pensar que la situación emocional más estable que trae consigo el matrimonio ayuda a que el hombre sea menos propenso a tener enfermedades consecuencia del estrés".

Agrega que a su consultorio llegan más mujeres que hombres, y si estos llegan es porque los trae la novia o la esposa, casi que obligados.



## iQué legal!

Lic. Mario Redondo

## Vacaciones en el trabajo

¿Hay derecho a vacaciones cuando trabaja por hora o pordia?

El trabajador tiene derecho a vacaciones aunque no trabaje todas las horas de la jornada ordinaria, ni todos los días de la semana. Un trabajador podrá laborar sólo dos horas diarias por tres días a la semana, y siempre tendrá derecho a vacaciones. Tendrán que ser calculadas según los salarios devengados y el tiempo laborado.